

KLIPING BERITA

KAMIS, 16 JUNI 2022



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



Nama Media : Harian Singgalang

Wawako Asrul Ajak Masyarakat dan OPD Cintai Produk Dalam Negeri

Pd. Panjang, Singgalang

Sebagai wujud cinta terhadap bangsa dan negara, Wakil Walikota Padang Panjang Asrul mengajak masyarakat, Organisasi Perangkat Daerah (OPD), BUMN dan BUMD di lingkungan Pemerintahan Kota Padang Panjang untuk bangga dan cinta produk dalam negeri.

Ajakan itu disampaikan Wawako Asrul usai mengikuti kegiatan Rapat Koordinasi Nasional Pengawasan Intern (Rakornas Wasin) Tahun 2022 melalui zoom meeting di ruang VIP Balaikota setempat.

Selasa (14/6).

Menurutnya, saat ini banyak yang bisa dilakukan sebagai wujud cinta terhadap bangsa dan negara, salah satunya dengan mencintai produk dalam negeri. Dengan melakukan itu, dapat membantu pemerintah meningkatkan perekonomian.

"Banyak hal yang dapat dilakukan. Misalnya dengan bangga menggunakan dan cinta produk dalam negeri. Dengan kita menggunakan produk lokal yang ada di sekitar kita, itu sudah sangat membantu bagi usaha mikro, kecil dan

menengah (UMKM) yang ada," ulasnya. Maka dari itu, Asrul mengajak masyarakat, OPD, BUMN dan BUMD di Kota Padang Panjang untuk mencintai produk-produk dalam negeri. Khususnya, produk-produk perajin lokal agar memajukan UMKM.

Rakornas Wasin 2022 dibuka Presiden Joko Widodo secara virtual di Istana Kepresidenan dan dihadiri beberapa pejabat negara seperti Kepala Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP), Muhammad Yusuf Ateh. Dalam arahannya, Presiden

Jokowi juga mengajak masyarakat agar mulai mencintai produk-produk buatan dalam negeri. Masyarakat, katanya, harus bangga menggunakan produk buatan Indonesia sehingga dapat memperbaiki ekosistem berkembangnya inovasi dan industrialisasi. "Sudah saatnya dunia industri harus berani berinvestasi. Sudah saatnya masyarakat harus juga mulai mencintai produk-produk dalam negeri. Dan, kita harus bangga buatan Indonesia," kata Jokowi.

Presiden juga meminta BPKP dan Aparat Penga-

wasan Intern Pemerintah (APIP) untuk terus meningkatkan pengawasan guna percepatan belanja pemerintah.

BPKP dan APIP juga diharapkan mampu memberikan solusi yang tepat bagi kementerian, lembaga, dan pemerintah daerah untuk merealisasikan dan mempercepat belanja pemerintah. Dalam kegiatan itu, Wawako Asrul didampingi beberapa pejabat Pemko, diantaranya Inspektur DR. Syahril, Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan UKM, Jevie C. Eka Putra. (205)

PERINGATI HANI 2022

Tim P4GN Padang Panjang Gelar Sosialisasi Antinarkoba

PADANG PANJANG - Memperingati Hari Anti Narkotika Internasional (HANI) 2022 yang jatuh pada 26 Juni mendatang, Tim Terpadu Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) Kota Padang Panjang menggelar sosialisasi antinarkoba, Selasa (14/6).

Kegiatan dilaksanakan di dua lokasi berbeda, yakni SMPN 1 dan Komplek SD Teladan Balai-Balai. Kegiatan diikuti guru, karyawan dan perwakilan murid.

Kabid Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol), Engki Trinanda, yang juga ketua Tim P4GN mengatakan, sosialisasi antinarkoba ini, tim sengaja menargetkan kepada siswa-siswi di tingkat menengah pertama dan tingkat sekolah dasar.

"Saat ini, narkoba sudah menasar ke kalangan siswa. Mengingat Padang Panjang juga salah satu pusat pendidikan yang rawan terhadap penyebaran narkoba, tim perlu hadir di tengah-tengah anak-anak kita ini untuk menyosialisasikan bahaya narkoba ini," tuturnya.

Lebih lanjut, Engki menyebutkan, Tim P4GN ini terdiri dari BPBD Kesbangpol, Dinas Kesehatan, Dinas Pendidikan, Satpol PP, TNI, Polri (Sat Narkoba, Sat Binmas), dan Kejaksaan (Kasi P3BR, Kasi Bidum). "Kami berharap dengan kegiatan ini, bisa menjadi pengetahuan bagi siswa-siswi di usia dini tentang bahaya penyalahgunaan narkoba. Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bisa bersama-sama memberantas narkoba dan menyuarakan gerakan antinarkoba," tuturnya.

Tak hanya melakukan sosialisasi, tim juga akan melakukan razia tes urine yang targetnya nanti akan ditetapkan bersama tim. Selain itu, pada puncak peringatan HANI, akan diadakan senam massal, serta pemusnahan barang barang bukti yang sudah memiliki kekuatan hukum tetap. (205)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang



WAKIL WALI KOTA, DRS. ASRUL

Wawako Asrul Ajak Masyarakat dan OPD

Cintai Produk Dalam Negeri untuk Bangsa Mandiri

PADANG PANJANG, METRO

Sebagai wujud cinta terhadap bangsa dan negara, Wakil Wali Kota, Drs. Asrul mengajak masyarakat, Organisasi Perangkat Daerah (OPD), BUMN dan BUMD di lingkup Pemerintahan Kota Padang Panjang untuk bangga dan cinta produk dalam negeri.

Hal itu disampaikan Wawako Asrul usai mengikuti kegiatan Rapat Koordinasi Nasional Pengawasan Intern (Rakornas Wasin) Tahun 2022 melalui zoom meeting di ruang VIP Balai Kota, Selasa (14/6).

Menurutnya, saat ini banyak yang bisa dilakukan sebagai wujud cinta terhadap bangsa dan negara, salah satunya dengan mencintai produk dalam negeri. Dengan melakukan itu, dapat membantu pemerintah meningkatkan perekonomian.

"Banyak hal yang dapat dilakukan. Misalnya dengan bangga menggunakan dan cinta produk dalam negeri. Dengan kita menggunakan produk lokal yang ada di sekitar kita, itu sudah sangat membantu bagi usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) yang ada," ulasnya.

Maka dari itu, Asrul mengajak masyarakat, OPD, BUMN dan BUMD di Kota Padang Panjang untuk mencintai produk-produk dalam negeri. Khususnya, produk-produk perajin lokal agar memajukan UMKM.

Rakornas Wasin 2022 dibuka Presiden, Joko Widodo secara virtual di Istana Kepresidenan dan dihadiri beberapa pejabat negara seperti Kepala Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP), Muhammad Yusuf Ateh.

Dalam arahnya, Presiden Jokowi juga mengajak masyarakat agar mulai mencintai produk-produk buatan dalam negeri. Masyarakat, katanya, harus bangga menggunakan produk buatan Indonesia sehingga dapat memperbaiki ekosistem berkembangnya inovasi dan industrialisasi.

"Sudah saatnya dunia industri harus berani berinvestasi. Sudah saatnya masyarakat harus juga mulai mencintai produk-produk dalam negeri. Dan, kita harus bangga buatan Indonesia," kata Jokowi.

Presiden juga meminta BPKP dan Aparat Pengawasan Intern Pemerintah (APIP) untuk terus meningkatkan pengawasan guna percepatan belanja pemerintah.

BPKP dan APIP juga diharapkan mampu memberikan solusi yang tepat bagi kementerian, lembaga, dan pemerintah daerah untuk merealisasikan dan mempercepat belanja pemerintah.

Dalam kegiatan yang digelar secara zoom meeting itu, Wawako Asrul didampingi beberapa pejabat Pemko, di antaranya Inspektur, Dr. Syahril, M.H, Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan UKM, Jevie C. Eka Putra, M.T. (rmd)

Jelang Peringatan HANI 2022

Tim P4GN Lakukan Sosialisasi Antinarkoba

PDG.PANJANG, METRO

Memperingati Hari Anti Narkotika Internasional (HANI) 2022 yang jatuh pada 26 Juni mendatang, Tim Terpadu Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) Padang Panjang lakukan sosialisasi antinarkoba.

Kegiatan dilaksanakan di dua lokasi berbeda. Di SMPN 1 dan Komplek SD Teladan Balai-Balai yang diikuti perwakilan murid SDN 3, 6, 9 dan 12, Selasa (14/6).

Kabid Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol), Engki Trinanda, S.AB yang juga ketua Tim P4GN mengatakan, sosialisasi antinarkoba ini, tim sengaja menargetkan kepada siswa-siswi di tingkat menengah pertama dan tingkat sekolah dasar.



SOSIALISASI— Tim Terpadu Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) Padang Panjang melakukan sosialisasi antinarkoba.

"Saat ini narkoba sudah menyasar ke kalangan siswa. Mengingat Padang Panjang juga salah satu pusat pendidikan yang ra-

wan terhadap penyebaran narkoba, tim perlu hadir di tengah-tengah anak-anak kita ini untuk menyosialisasikan bahaya narkoba

ini," tuturnya.

Lebih lanjut, Engki menyebutkan, Tim P4GN ini terdiri dari BPBD Kesbangpol, Dinas Kesehatan, Di-

nas Pendidikan, Satpol PP, TNI, Polri (Sat Narkoba, Sat Binmas), dan Kejaksaan (Kasi P3BR, Kasi Bidum).

"Kami berharap dengan kegiatan ini, bisa menjadi pengetahuan bagi siswa-siswi di usia dini tentang bahaya penyalahgunaan narkoba. Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bisa bersama-sama membebrantas narkoba dan menyuarkan gerakan antinarkoba," tuturnya.

Tak hanya melakukan sosialisasi, tim juga akan melakukan razia tes urine yang targetnya nanti akan ditetapkan bersama tim. Selain itu, pada puncak peringatan HANI, akan diadakan senam massal, serta pemusnahan barang bukti yang sudah memiliki kekuatan hukum tetap. (rmd)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Porprov XVI akan Pertandingkan 42 Cabor

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Meskipun akan dilaksanakan pada Juli Tahun 2023, tetapi sejumlah persiapan telah mulai dilakukan oleh Kota Padangpanjang dan Kota Padang yang akan menjadi tuan rumah Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Sumatera Barat XVI-2023, perhelatan olahraga terakbar di Sumatera Barat itu.

Dari hasil kesepakatan sementara, sebanyak 42 cabang olahraga (cabor) akan dipertandingkan dalam Porprov XVI. Penetapan 42 cabor tersebut didapat dalam rapat pembahasan pembagian cabor di Balai-rung Pusat Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minangkabau (PDIKM) Padangpanjang, Rabu (15/6).

Waketum I Koni Sumbar, Fhazril Ale mengatakan, rapat ini dilaksanakan sebagai tindak

lanjut dari pertemuan antara Pemko Padangpanjang dan Pemko Padang di Gubernuran Sumbar beberapa waktu lalu.

"Jumlah 42 cabor ini masih bersifat sementara. Nantinya akan dibahas lebih lanjut di provinsi bersama dua kota yang akan menjadi tuan rumah pada ajang kali ini," katanya.

Namun demikian, Ale berpesan kepada kedua kota yang telah mendapat mandat sebagai tuan rumah Porprov untuk mempersiapkan segala sesuatunya dengan baik dan matang. Sehingga pelaksanaan event dua tahunan ini dapat berjalan dengan baik dan sesuai harapan

Sementara itu, Kepala Bidang Olahraga Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar), Alanda Syarif,

» Baca *Porprov...* Hal 2

Porprov XVI akan ...

Sambungan dari hal. 1

SSTP mengatakan, pihaknya akan mempersiapkan segala hal. Baik dari pembinaan atlet sampai pada persiapan jika ditunjuk sebagai tempat pembukaan ajang multi event ini.

"Persiapan kami lakukan

jauh-jauh hari. Karena untuk mempersiapkan prestasi butuh waktu yang panjang. Jadi kami mempersiapkan ini dengan matang. Kami juga akan memantau persiapan atlet dan melakukan monitoring kesiapan atlet demi memaksimalkan pres-

tasi," ucapnya.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Kepala Bidang Olahraga Kota Padang, Yuherdi, Ketua Koni Padangpanjang Primer beserta jajaran dan Ketua Koni Padang, Yusra beserta jajaran. (ned)



RAPAT persiapan Porprov XVI yang akan dilaksanakan di Kota Padangpanjang dan Kota Padang pada Juli 2023 mendatang.



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Padangpanjang Gelar Jambore Kader PKK Berprestasi

Dibuka Wawako Asrul,
 Setiap Kontingen
 Kirim 20 Peserta

usung tema Melalui Jambore, Kita Tingkatkan Peran dan Kapasitas Kader PKK Menuju Padangpanjang Maju, Sejahtera dan Hebat ini.

"Gerakan pemberdayaan dan kesejahteraan keluarga dari tahun ke tahun sudah memperlihatkan dampak positif. Sebagai mitra kerja pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga, terutama dalam meningkatkan sumberdaya manusia sebagai insan pembangunan yang berkualitas, semua tidak terlepas dari peran kader PKK" ucapnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua TP-PKK Kota Padangpanjang, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP mengatakan, jambore ini juga merupakan salah satu bentuk re-

WAKIL Walikota Padangpanjang Asrul membuka secara resmi Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Kota Padangpanjang di Lapangan Bancalawe, Rabu (15/6).

Dalam sambutannya, Wawako Asrul menyampaikan, jambore ini merupakan salah satu kegiatan yang bisa memupuk kebersamaan dan rasa kekeluargaan para kader PKK.

Atas nama pimpinan daerah, Asrul mengatakan, menyambut baik dan mengapresiasi dengan diadakannya jambore yang meng-



WAKIL Walikota Padangpanjang Asrul bersama Ketua TP-PKK, Ketua GOW, Ketua DWP dan kader PKK Kota Padangpanjang.



KADER PKK berswafoto dengan Wakil Walikota Padangpanjang Asrul usai pembukaan Jambore Kader PKK Berprestasi.

ward kepada kader PKK yang sudah bekerja keras dalam melaksanakan 10 program pokok PKK.

"Sesuai dengan tema kegiatan ini, bukan hanya reward saja, jambore ini juga merupakan wadah bagi para kader kita untuk meningkatkan kualitas dan meningkatkan kreatifitasnya. Serta mencari inovasi-inovasi yang hebat dalam menjalankan 10 program pokok PKK," tuturnya.

Pada jambore kali ini, Dokter Dian menyebutkan, ada lima lomba yang dilaksanakan. Di antaranya, lomba yel-yel dan Mars Dasawisma (untuk sekretariat), lomba bermain peran de-

ngan tema lindungi anak dari kejahatan seksual (untuk Pokja 1), lomba stand UP2K (untuk Pokja 2), lomba penyuluhan menu B2SA (untuk Pokja 3), dan lomba vlog PHBS Plus (Pokja 4). Di luar lima lomba utama itu, juga diadakan lomba outbond.

Ditambahkannya, untuk menentukan juara umum jambore ini, adalah kelurahan yang paling banyak memperoleh juara dari masing-masing perlombaan.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan

Anak (DSPKBPPA), Drs. Osman Bin Nur, M.Si menjelaskan, diadakannya jambore ini, bertujuan untuk meningkatkan wawasan, pengetahuan, dan persahabatan serta saling bertukar informasi dan pengalaman antarkader dalam pelaksanaan gerakan PKK.

"Lalu, terwujudnya kader yang mampu mengembangkan diri sebagai ajang perubahan berkepribadian bangsa Indonesia dalam pembangunan keluarga dan masyarakat," tuturnya.

Osman juga menyampaikan, jambore diikuti sebanyak 340 kader

PKK yang terdiri dari 20 kader PKK Kecamatan dan 320 kader PKK Kelurahan. Sebanyak 16 kelurahan yang ada di Padangpanjang, masing-masing mengirim 20 kader.

"Jambore diadakan selama dua hari. Mulai hari ini hingga besok," sebutnya.

Setelah dibuka resmi oleh Wawako Asrul, rombongan berkesempatan mengunjungi stand-stand usaha peningkatan pendapatan keluarga (UP2K) 16 kelurahan. Turut hadir, ketua GOW, ketua DWP, asisten, staf ahli, kepala OPD, camat, dan lurah. (ned)



AKTRAKSI dari Pesilat Cilik saat pembukaan Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Kota Padangpanjang.



ASRUL, Wakil Walikota Padangpanjang.



dr. Dian Puspita Fadly Amran, Ketua TP-PKK Kota Padangpanjang.



Nama Media : Harian Koran Padang

Peringati Harganas, Pelayanan KB Gratis Diadakan di Padangpanjang

PADANGPANJANG, KP - Peringati Hari Keluarga Nasional (Harganas) ke-29, Pemerintah Kota Padangpanjang melalui Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPP-KBPPPA) gelar pelayanan KB gratis. Kegiatan untuk akseptor KB tersebut di adakan serentak di seluruh fasilitas kesehatan yang ada di Padangpanjang, Rabu (15/6).

Kasi Pelayanan KB, Upit Harnita memyampaikan, selain untuk menyambut Harganas, kegiatan tersebut juga untuk mencapai cakupan ber-KB di Kota Padangpanjang. Sasaran utamanya kata Upit, Pasangan Usia Subur (PUS). Sebelum-

nya pihaknya telah melakukan sosialisasi kepada masyarakat untuk mengikuti kegiatan itu.

"Kita ingin semua PUS mengikuti kegiatan ini. Sehingga capaian peserta KB kita tercapai dan masyarakat yang ikut juga terbantu," ujarnya.

Winda, warga RT 11 Kelurahan Ganting, Kecamatan Padangpanjang Timur (PPT) merasa terbantu dengan adanya pelayanan KB gratis tersebut.

"Kami sangat tertolong dengan adanya pelayanan ini. Karena selama ini kami memikirkan dana untuk ber-KB, jadi tidak tertarik memasang KB. Kalau ada gratis seperti ini, tentu kami antusias mengikutinya," sebut Winda. (sup)



Nama Media : Mingguan Rakyat Sumbar

Wako Fadly Amran Terima Kunjungan Silaturahmi WPMI

PADANG PANJANG (RS)— Wali Kota Padang Panjang Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano menerima kunjungan silaturahmi Dewan Pertimbangan Wilayah (DPW) Wanita Pengusaha Muslimah Indonesia (WPMI) Sumatera Barat bersama DPC WPMI kota itu, Rabu lalu di Rumah Dinasnya.

Fadly mengapresiasi terbentuknya organisasi ini di Provinsi Sumatera Barat maupun di Kota Padang Panjang.

Pihaknya mendukung program yang akan dilakukan WPMI ke depan dan berharap WPMI dapat bersinergi dengan pelaku usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) yang ada di Kota Padang Panjang.

Sementara itu Ketua DPW WPMI, Neftia Reni menyampaikan, organisasi ini belum lama terbentuk di Sumbar.

Dijelaskannya, WPMI merupakan organisasi wanita yang bergerak dalam membina dan mengembangkan UMKM. Agar



para wanita muslimah Indonesia maju dan sukses dalam kancah perekonomian, baik di negeri sendiri maupun di luar negeri. Selain itu juga sebagai wadah wanita dalam mengembangkan usaha menuju ekonomi mandiri.

"Kita di Sumbar sudah ada beberapa DPC. Di antaranya Padang Panjang, Agam, Tanah Datar, Solok," jelasnya.

Ditambahkannya, melalui organisasi ini diharapkan agar pelaku UMKM dapat meningkatkan lingk-

up usaha dan mampu bersaing memperluas jangkauan serta meningkatkan segmentasi pelanggan.

"Ibu-ibu pengusaha di rumah kita ajari tentang proses, packaging, sampai izin bahkan pasarnya," ungkapnya. (ben)

Satu-Satunya Dari Indonesia, Pertina Padang Panjang Kirimkan Altet terbaik ke Singapura

PADANG PANJANG (RS)— Persatuan Tinju Amatir Indonesia (Pertina) Kota Padang Panjang siap kirimkan atlet terbaik untuk mengikuti pertandingan tinju amatir Women Cup di Singapura pada 25 Juni mendatang.

Kita menjadi satu-satunya kontingen di Indonesia yang diundang langsung oleh SG Women's Boxing Community (SGW-BC) Singapura," kata Ketua Pertina Padang Panjang, Afrizal, S.H, di Padang Panjang Sabtu.

Ia mengatakan, Pertandingan itu merupakan pertandingan resmi yang didukung Singapura



tersebut, Afrizal menyampaikan, pihaknya sudah mulai melakukan persiapan. Mulai dari latihan untuk para atlet dan menyiapkan

persyaratan administrasi untuk berangkat ke Singapura.

"Persiapan sampai saat ini bisa dibilang sudah 80 persen. Sekarang hanya tinggal kita mempersiapkan administrasi untuk keberangkatan. Seperti, passport, tiket, dan berkas kesehatan para atlet dan official," jelasnya.

Dalam kejuaraan ini, Pertina Padang Panjang mengirimkan empat atlet tinju amatir wanita. Di antaranya, Rola Laili Atika (25) kelas tanding 54 kg, Pipit Hayati (22) kelas tanding 52 kg, Aprillia Khansa (21) kelas tanding 63 kg, dan Bunga Hayati (18) kelas

tanding 48 kg. Dengan pelatih Riko Efendi.

Dengan adanya undangan ini dan menjadi satu-satunya dari Indonesia, Afrizal berharap ini bisa menjadi motivasi baru untuk para atlet dan pengurus Pertina. Dan, bisa membawa nama baik Kota Padang Panjang di kancah internasional khususnya pada cabang olahraga tinju amatir.

"Ini merupakan suatu prestasi dan kebanggaan tersendiri bagi Pertina Padang Panjang, bisa ikut berpartisipasi di kejuaraan internasional. Kami dari pengurus, pelatih, maupun atlet akan berusaha melakukan yang terbaik di kejuaraan tersebut," tuturnya. (ben)



Kominfo Kampar Riau, Kembali Sambangi Kominfo Padang Panjang

PADANG PANJANG (RS)— Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padang Panjang kembali menerima kunjungan dari Dinas Kominfo Kabupaten Kampar, Provinsi Riau untuk yang kedua kalinya.

"Sebelumnya, mereka pernah berkunjung pada 2019 lalu," kata Kepala Dinas Kominfo Kota Padang Panjang Ampera Salin di Padang Panjang.

Kedatangan Kominfo Kampar kata Ampera, Selasa (7/6/2022), kali ini terkait dengan sinergitas implementasi Undang-undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (KIP).

Kepala Bidang Pengembangan Sumber Daya dan Layanan Publik (PSDLP) Kominfo Kampar, Salmi Hadi mengatakan, pihaknya datang ke Padang Panjang untuk berbagi dan bertukar informasi terkait dengan KIP serta pengelolaan Laport SP4N dan PPID.

"Saat ini memang kita lihat banyak yang menjadi kelebihan di Kominfo Padang Panjang. Kita lihat Kominfo juga dipercaya untuk mengelola pengaduan masyarakat dan layanan informasi. Tahun ini Padang Panjang juga mendapat predikat sebagai Kota Informatif, tentu ada beberapa hal terutama sekali yang berkaitan dengan regulasi yang dipakai dalam pemenuhan terhadap KIP di daerah ini. Serta juga uji konsekuensi informasi yang dikecualikan," sebutnya.

Pihaknya menilai Kota Padang Panjang pada saat ini merupakan salah satu kandidat

yang mendapat nominasi untuk menjadi "PPID terbaik" ini, tentu ada plus minus dan lebih dari kabupaten/kota.

"Jadi kelebihan lain ini yang kita kejar ke sini supaya kita bisa meniru. Sehingga nanti mungkin ini juga yg akan diterapkan di Kampar yang juga sudah mendapatkan predikat Kabupaten Informatif di Riau, maka dari itu kita pilih Kota Padang Panjang sebagai tempat studi banding," jelasnya.

Salmi Hadi juga menilai layanan PPID di Kota Padang Panjang transparansi memang betul terbuka di sini. Seperti menggunakan banyak kanal yang digunakan untuk masyarakat. Sehingga tidak ada sengketa informasi yang artinya masyarakat sudah terpenuhi kebutuhan informasinya.

"Yang juga kita belajar dari Padang Panjang, kanal seperti apa yang dimiliki sehingga masyarakat tak perlu datang ke Kominfo apalagi sampai bersengketa. Masyarakat sudah tahu dengan kanal yang disediakan pemerintah, informasi sudah cukup. Semoga tali silaturahmi dan hubungan yang baik antara Kampar dan Padang Panjang dapat terus terjaga," harapnya.

"Semoga apa yang telah didiskusikan di sini, dapat direalisasikan dengan baik pula nanti oleh Kominfo Kampar. Sehingga dapat meningkatkan kualitas dan pelayanan publik yang baik terhadap masyarakat, khususnya dalam penyajian informasi," tuturnya. (ben)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Zaman

Antisipasi Wabah PMK,

Wako Fadly Amran Imbau Semua Pihak Fokus pada Penanganan

DI TENGAH munculnya Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak, Walikota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mengimbau semua pihak agar tetap fokus pada upaya penanganan. Serta tidak terpengaruh dengan isu-isu yang tidak bertanggung jawab.

Hal itu diutarakannya saat membuka acara Sosialisasi Pelaksanaan Kurban Iduladha 1443 Hijriah pada Wabah PMK Bagi Panitia, Pengurus Masjid/Mushala se-Kota Padang Panjang, Kamis (9/6) di Aula Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan).

"Tiga tahun terakhir begitu banyak virus yang melanda, seperti kasus Covid-19 kemarin. Begitu juga dengan PMK pada hewan ternak yang saat ini menjadi ancaman stabilitas ekonomi dari hasil ternak," sebutnya.

Dikatakan Wako Fadly, di samping berdampak terhadap kesehatan hewan Kurban, PMK juga berpengaruh terhadap naiknya harga hewan Kurban. Hampir 85 persen kebutuhan hewan Kurban di Padang Panjang di datangkan dari beberapa daerah

di Sumatera Barat.

"Melalui pengetahuan yang bapak ibu dapatkan melalui kegiatan ini, suatu bukti kita juga bersumbangsih terhadap daerah ini. Mari kita sama-sama berdoa pada Allah SWT agar wabah PMK ini segera hilang. PMK adalah ujian bagi kita agar senantiasa bersyukur. Mudah-mudahan Kurban kita tetap bertambah tahun ini di Kota Padang Panjang," ucapnya.

Kepada peserta, Fadly meminta agar mempedomani imbauan pemerintah dan Majelis Ulama Indonesia (MUI) yang disosialisasikan pada kegiatan ini.

"Sementara kepada peternak, agar berkonsultasi secara intensif dengan petugas dari Dispangtan. Bagi panitia Kurban agar tetap berkonsultasi dengan instansi terkait sebelum membeli dan melaksanakan ibadah Kurban," harapnya.

Sementara itu, Kepala Dispangtan, Ade Nefriti Anas, S.P menyampaikan, akhir April lalu sejumlah hewan ternak di Indonesia terserang PMK.

"Ternyata Sumatera Barat juga ikut terserang. Kondisi kasus

PMK di Sumbang per 3 Juni 2022, ada sekitar 1.617 ekor kerbau dan sapi yang terinfeksi. Di Padang Panjang ada enam ekor sapi yang terserang di pembibitan dekat Rumah Potong Hewan (RPH), Silaing Bawah," ungkapnya.

Dikatakannya, Dispangtan sudah melaksanakan beberapa langkah untuk mengantisipasi PMK ini di Padang Panjang.

"Menjelang pelaksanaan Kurban ini, kita telah membuat edaran walikota, selebaran, penyuluhan ke kandang-kandang, serta melakukan pemeriksaan. Alhamdulillah, hingga saat ini belum ada hewan pada peternakan kita yang terserang. Kita juga terus berkoordinasi dengan kepolisian maupun dinas terkait guna mengantisipasi lalu lintas kendaraan pembawa ternak," jelasnya.

Ditambahkannya, sosialisasi ini bertujuan untuk memastikan pelaksanaan dan higienitas hewan potong untuk Hari Raya Iduladha terjaga dan aman. Serta memberikan pengetahuan bagaimana tata cara memotong daging



Kurban sesuai dengan hukum Islam dan anjuran pemerintah.

Kegiatan yang juga diikuti pedagang hewan ternak ini,

menghadirkan narasumber seperti Kabid Kesehatan Hewan dan Kesehatan Masyarakat Veteriner Dinas Peternakan dan Ke-

sehatan Hewan Provinsi Sumbar, drh. M. Kamil, M.P dan Ketua MUI Padang Panjang, H. Zulhamdi, Lc, MA. (edmon)

Sekdako Sonny : Transparansi dan Kejelasan Informasi Jadi Kunci Pelayanan

SELAIN sesuai dengan prosedur berlaku, pemberian pelayanan kepada masyarakat perlu transparansi serta kejelasan informasi. Sehingga tidak menimbulkan miskomunikasi di tengah masyarakat.

Demikian diutarakan Sekretaris Daerah Kota (Sekdako), Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si saat memimpin rapat Forum Penataan Ruang Kota Padang

Panjang, Rabu (8/6/22), di ruang VIP Balai Kota. Rapat ini membahas mekanisme pelaksanaan, pengendalian dan pengawasan Persetujuan Kesesuaian Kegiatan Pemanfaatan Ruang (PKKPR).

Sekdako Sonny berharap forum penataan ruang ini dapat berperan sesuai dengan tugas dan fungsinya.

"Adapun regulasi saat ini pada prinsipnya adalah untuk

penyederhanaan aturan. Saya berharap forum ini dapat meningkatkan komunikasi dengan masyarakat maupun stakeholder lainnya," ujarnya.

Sementara itu, Kabid Tata Ruang Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang (PUPR), Rinayati, M T menyampaikan, perlu mekanisme yang jelas mengenai Keterangan Rencana Kota (KRK) yang disebut PKKPR untuk

kegiatan nonberusaha (non-elektronik).

Dikatakannya, adapun tahapan PKKPR sesuai dengan Peraturan Menteri Agraria Tata Ruang (ATR)/Badan Pertanahan Nasional (BPN), proses pendaftaran KRK berdasarkan Peraturan Walikota (Perwako). Saat ini diatur Perwako No 23 Tahun 2022 tentang perubahan atas Perwako No 2 Tahun 2016.

Dijelaskannya, penyelenggaraan pelayanan administrasi terpadu di kecamatan juga telah direvisi. Sehingga pelayanan permohonan KRK tidak lagi di kecamatan.

"Pelaksanaan PKKPR kegiatan nonberusaha non-elektronik, telah dilogasikan kepada wali kota. Pendaftarannya disampaikan kepada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu

(DMPTSP) atau perangkat daerah yang membidangi urusan penataan ruang di daerah," jelasnya.

Ditambahkannya, Forum Penataan Ruang merupakan amanat Permen ATR/BPN No 15 Tahun 2021 yang ditindaklanjuti dengan SK Wali Kota No 66 Tahun 2022, yang terdiri dari unsur organisasi perangkat daerah (OPD) dan unsur eksternal Pemko. (edmon)

Wawako Asrul: Inflasi di Padang Panjang Bisa Dikendalikan dengan Monitoring Rutin

WAKIL Wali Kota, Drs. Asrul menyebutkan inflasi di Kota Padang Panjang akan dapat dikendalikan dengan melakukan monitoring harga pasar, komoditi serta pengawasan yang dilakukan secara rutin.

"Kita percaya, dengan monitoring harga secara rutin, serta optimalisasi koordinasi penyaluran bahan pokok bersubsidi, inflasi di Kota Padang Panjang akan dapat kita kendalikan," kata Asrul kepada Kominfo, usai mengikuti High Level Meeting (HLM) dengan Tim Pengen-

dalian Inflasi Daerah (TPID) Provinsi Sumatera Barat di Kantor Perwakilan Bank Indonesia (BI) Sumbar, Kamis (9/6/22).

Wawako Asrul mengungkapkan, pada Mei lalu, inflasi Padang Panjang mengalami kenaikan 1,10% dari April. Sehingga menjadi 1,55% pada Mei. Dengan komoditas penyumbang inflasi yang cukup besar yaitu daging sapi dan cabai merah.

"Kalau kita lihat, hal ini cukup tinggi dan perlu diwaspadai. Untuk itu dengan optimalisasi koordinasi penyaluran minyak

goreng bersubsidi melalui Bulog, operasi pasar murah serta kerja sama dengan distributor angka ini dapat kita tekan," ungkapnya.

Pemko, kalanya, juga akan melakukan monitoring pasokan secara berkala, pengawasan dan pengendalian pasokan ternak unggas. Pengawasan lalu lintas ternak, jual beli dan pengendalian penyakit mulut dan kuku (PMK) untuk menjaga pasokan daging sapi terutama menjelang Iduladha 1443 H.

"Kami juga akan mendorong OPD terkait bekerja sama dengan TTIC untuk memastikan ketersediaan pasokan. Dan juga pening-

katan pengawasan perdagangan barang-barang di pasar, khususnya yang ditetapkan harga eceran tertinggi (HET)-nya oleh pemerintah seperti minyak goreng dan BBM," sebutnya.

Kegiatan HLM TPID Sumbar yang dimotori Kepala BI Sumbar, Wahyu Purnama A., juga turut diikuti Gubernur, H. Mahyeldi, S.P Datuak Marajo, wali kota dan bupati se-Sumbang, OPD Pemprov dan unsur terkait lainnya tingkat provinsi seperti Bulog, Hiswana Migas, dan lainnya.

Gubernur Mahyeldi berharap



apa yang dibahas dalam HLM ini, diharapkan dapat diterapkan dengan baik. Sehingga bisa mengendalikan angka inflasi di

Sumbar, dengan langkah-langkah strategis dan kebijakan yang tepat sasaran.

(edmon)

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com